



Babinsa Koramil Bambalamotu Dukung Panen Padi di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang

M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](https://sulbar.gardamedia.id)

Jun 12, 2024 - 10:44



Pasangkayu, - Dalam rangka mendukung peningkatan hasil panen dan kesejahteraan masyarakat, Babinsa 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, melaksanakan kegiatan pendampingan panen padi di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu.

Rabu (12/6/2024).



Sertu Amiruddin, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, menyampaikan selaku Babinsa adalah tugas dan kewajiban dalam membantu kelompok tani (Poktan) di wilayah binaan. “Kehadiran kita di tengah-tengah petani tidak hanya sebagai pendamping, tetapi juga sebagai motivator dan penopang semangat para petani dalam mencapai hasil panen yang optimal,” ujarnya.

Dalam semangat kebersamaan, Babinsa mengajak semua pihak untuk bersama-sama turun ke lapangan dan membantu proses panen dengan penuh semangat dan dedikasi. “Mari kita pastikan keberlanjutan ketahanan pangan di daerah kita dengan kerja keras dan kebersamaan,” tambahnya.

Dengan adanya sinergi yang kuat antara Babinsa dan kelompok tani, diharapkan produktivitas dan kualitas hasil panen dapat meningkat. Upaya ini bertujuan untuk menjadikan daerah lebih mandiri dalam hal pangan serta meningkatkan kesejahteraan para petani.

“Kerja keras dan kebersamaan kita adalah kunci untuk mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan,” tutup Sertu Amiruddin, sambil menegaskan bahwa pesan dan arahan ini bertujuan untuk memotivasi dan memperkuat kerja sama antara Babinsa dan kelompok tani dalam mencapai tujuan bersama.

Bapak Anwir Selaku ketua Kelompok Tani Suka Maju, mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah hadir dan mendukung kegiatan panen padi ini. Secara khusus, kami sangat mengapresiasi kehadiran Sertu Amiruddin selaku Babinsa Desa Pangiang, serta Bapak Sidar dan Bapak Erwin, anggota Poktani Suka Maju. Kehadiran dan dukungan Bapak-Bapak sekalian sangat berarti bagi kami dan menjadi motivasi tersendiri dalam upaya

meningkatkan hasil pertanian di Desa Pangi.